

Sujet : [INTERNET] Projet agrivoltaïque de Driol Germenay

De : M S YVES <

Date : 18/10/2022 19:51

Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

bonjour,

Je me permets de vous contacter pour dénoncer le détournement de terres agricoles de leurs vocations premières, à savoir, nourrir les populations. Par ailleurs, la campagne offre une "respiration" avec des paysages qui pourraient se voir détruits uniquement pour des raisons mercantiles. Il y a tellement de sites et de sols pollués, de parkings ou d'industriels en France que l'on peut largement installer des panneaux proches des lieux de consommation.

Yves S